

心も体も元気な子どもを育成するために 家族みんなで「はやね・はやおき・あさごはん」を実践しよう！！

山元町立山下小学校
令和3年12月22日

川ぬますぎ



【学校教育目標】
自ら考え、心豊かで
たくましい児童の育成

【めざす児童像】
や…やりとおす子供
ま…まごころのある子供
し…しっかり勉強する子供
た…たくましい子供

989-2201
山元町山寺字樋前12番地

〈学校ホームページ（ブログ公開中）〉
<http://www.yamamoto.ed.jp/yamashita-e/yamashitahp/>

「みんななかよく 思い出に残る みやフェス」

12月21日（火）、山下小学校恒例の年中行事「みやまフェスティバル（みやフェス）」を行いました。新型コロナウイルス感染症拡大及び体育館耐震補強工事の関係で冬休み直前の実施となり、寒さを心配しましたが杞憂でした。子供たちの熱気で寒さを感じる暇もないくらい、大いに盛り上がったみやフェスとなりました。本校のみやフェスの特徴は、1年生から6年生までの縦割りグループがブース（お店）を運営するところです。学年により考え方や実態に差がありますので、最高学年である6年生が上手にまとめながら仕切ってくれています。お客さんを楽しませるために自分たちで計画・準備・実践する活動は、子供たちにとって貴重な体験となります。全てのブースを回ると、受付係の1・2年生から熱心なお誘いを受け、店番の3・4年生からは作り方やルールを詳しく説明されました。どの子も上手にお客さん対応ができていました。そして、その下級生を優しいまなざしで見つめながらリーダーとして引っ張っている5・6年生のたくましい姿を見て心が温くなりました。どのブースにも子供たちの笑顔があふれ、どのブースからも楽しい笑い声や歓声が聞こえてきました。

昨年に引き続き、新型コロナウイルス感染症対策のために保護者の皆様をお招きできなかったのが残念でしたが、子供たちに励ましのお言葉を掛けてくださったことと思います。また、既に子供たちから様子や感想などもお聞きのことと思います。子供たちは確実に成長していますね。



赤Aチーム
「ミサンガ作り」



赤Bチーム
「スーパーボール作り」



赤Cチーム
「スクイーズ作り」



赤Aチーム
「校内アドベンチャー」



赤Bチーム
「ガチャガチャ」



赤Cチーム
「糸くぐり」



白Aチーム
「スライム作り」



白Bチーム
「スタンプ作り」



白Cチーム
「シール作り」



白Aチーム
「射的」



白Bチーム
「的当て」



白Cチーム
「イントロクイズ」

募金へのご協力、ありがとうございました

10月に募金箱を設置し、ご協力をお願いしました令和3年度赤い羽根共同募金活動ですが、たくさんのご支援をいただきました。募金いただいたお金5,000円は、山元町共同募金委員会にお届けしました。募金は地域福祉推進事業に活用するとのことで、御礼状をいただきました。皆様、ご協力をありがとうございました。

紫陽花（あじさい）の苗、募集中！！

山下小学校は、校舎前の日本庭園や6号線側及び山元中側の高木類は充実しているのですが、意外と花壇スペースがありません。そこで、PTA本部役員に依頼をして南側フェンス外に花壇を作っていただいていた花の苗を植えたり、1年生が間引いた朝顔の苗をもらって南側フェンスにはわせたりしながら、花のある学校づくりを目指しています。次に計画しているのが紫陽花ロードです。6号線側の校門を入った右側を紫陽花ロードにするべく活動しています。挿し木を育てて移植しましたが、なかなか育たず、数も足りません。そこで、紫陽花の苗を寄贈してくださる方を募集します。特別な品種ではなく、普通の赤や紫の花で、大きくなるものが希望です。心当たりのある方、連絡をお待ちしています。(TEL 37-0018)



キラリ★やまもと

年末花火Ⅱ

12/26(日) 18:00～



山元町は、新型コロナウイルス感染症の終息と2022年の無病息災、更なる地域産業の発展を祈願し、上記の日時に花火を打ち上げます。

広報やまもと12月号でもお知らせしておりますが、町内の児童生徒に「ぜひ見てほしい」とのことですので、改めて学校だよりでもお知らせします。

【場所】磯浜漁港

【注意】車内からの観覧、または、少人数でグループごとに距離を確保し観覧してください。一般道路などへの迷惑駐車は行わないでください。